

7月 安全ニュース



7月は「安全適正就業強化月間」です。強化月間期間中だけでなく、常に安全を意識し不備がないか確認して下さい。

KEEP OUT KEEP

傷害事故発生

KEEP OUT KEEP OUT

先日、SMS 配信しました通り、傷害事故が発生しました。かかり木の処理作業中にかかられている木の下敷きになり、足を骨折する事故でした。事故防止策として、作業に取り掛かる前に作業前のミーティングをする事も大事な事故防止の手段です。作業の段取りや、作業手順の確認、お互いの服装チェックなど、リーダーさんが率先して行って下さい。また、安全就業ハンドブックにもあります通り、草刈、伐採作業には、笛の携帯を促しています。今回のような場合や草刈り中の緊急事態の伝達に有効な手段ですので是非、携帯して下さい。

就業中は、集中力を持って作業に取り組んで下さい。また、無理は禁物です。作業に取り掛かる前に体調管理・事故防止を第一に意識して下さい。



コロナウィルス感染について



2m離れよう



7月に入ってから、コロナウィルス感染者が益田でも爆発的に増加しています。もし、コロナウィルスに感染したら事務局に連絡を入れて下さい。**3密を避ける・「手洗い・消毒・うがい」の励行、マスクの着用**など感染予防に引き続き取り組みましょう。

令和4年度 事故発生状況 傷害事故『1』 ・ 物損事故『1』
(7月12日現在)

☆☆安全就業7月の重点テーマ☆☆

「機械器具の点検と安全な使用及び準備運動の励行」

※具体的取り組み事項

◇機械器具の構造、性能の熟知 ◇使用前の点検及び使用後の手入れ

◇就業前の柔軟体操（ウォーミングアップ）

